



## **Clap de fin pour une journée portes ouvertes réussie : démonstration du broyeur ARES à La Crau et Hyères**

### **Une journée dédiée à l'innovation dans la gestion des déchets**

Ce 27 novembre, les équipes de la société GILLARD ont organisé une journée portes ouvertes à La Crau puis à Hyères (Var) pour présenter leur nouveauté le broyeur pour déchets verts ARES, un équipement conçu pour optimiser le traitement des déchets verts et améliorer l'efficacité des déchèteries.

Des représentants de plusieurs collectivités ont répondu présents pour assister aux démonstrations, échanger avec les équipes et découvrir sur le terrain les deux configurations du broyeur.

### **Journée découverte des deux versions du broyeur**

Lors de cette journée de découverte des deux versions du broyeur à végétaux, haut de quai et bas de quai

Le broyeur permet une réduction du volume des déchets jusqu'à cinq fois, entraînant une baisse significative des coûts de transport. Il produit également des broyats facilement valorisables pour le compostage ou le paillage, contribuant ainsi à une gestion circulaire des déchets verts.

Grâce à son chargement ergonomique au niveau du sol, le travail des agents est simplifié, plus rapide et plus confortable. La machine offre une sécurité renforcée, sans projections dangereuses, avec un pré-contrôle visuel qui limite l'introduction de déchets non conformes.

Le site reste ainsi plus propre, mieux organisé, et les opérations ne sont plus interrompues par les poussières ou les éclats générés par les broyeurs classiques. L'équipement renvoie également une image plus rassurante pour les usagers, loin de la perception souvent inquiétante des broyeurs traditionnels.

## **Des échanges enrichissants et une forte mobilisation des collectivités**

Les équipes techniques ont pu répondre aux questions des élus et agents présents, partager des retours d'expérience et présenter les atouts du broyeur ARES dans une démarche de :

- Réduction des coûts de traitement,
- Amélioration du tri en déchèterie,
- Valorisation des déchets verts,
- Sécurisation des espaces de travail.

## **Un clap de fin sous le signe de la gratitude et des perspectives prometteuses**

Nous tenons à remercier sincèrement l'ensemble des participants pour leur présence et leurs déplacements lors de cette journée portes ouvertes. Votre intérêt pour les solutions présentées autour du broyeur et vos retours constructifs renforcent notre ambition commune : accompagner durablement la modernisation et l'efficacité des plateformes de déchets.

Un rendez-vous convivial et riche, qui en appelle déjà d'autres !